Trockenbau Dulemba

Karsten Dulemba

Trockenbaumonteur

- Gipskartonarbeiten
- Wärmedämmung
- Trennwände stellen
- Decken/Dachschrägen

38179 Schwülper Mobil: 0172/8708040 Fax: 05303/930129 E-Mail: Kdulemba@aol.com

- Laminat verlegen
- Trockenfußböden

und vieles mehr!

Feuerwehrwesen



Freiwillige Feuerwehr Abbesbüttel

Jahreshauptversammlung – Mitgliederwerbung ein voller Erfolg – 24 neue Mitglieder sind Teil einer starken Gemeinschaft

Am 4. Januar lud Ortsbrandmeister Jürgen Stahlberg alle Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Abbesbüttel zur Jahreshauptversammlung in das Dorfgemeinschaftshaus ein. Traditionell begrüßte Stahlberg die anwesenden Mitglieder der Einsatzgruppen, der Altersabteilung und fördernden Mitglieder sowie die Gäste Ines Kielhorn und Werner Auerbach pünktlich um 18.00 Uhr. In diesem Jahr allerdings in der größeren Mehrzweckhalle, "da sich das Kommando mit Freude aufgrund der erfolgreich verlaufenden Mitgliederwerbeaktion auf wesentlich mehr Personen einrichten durfte", so Stahlberg. Gleich zu Beginn seines Vortrages und der Berichterstattung über das vergangene Feuerwehrjahr hatte Stahlberg die Namen der insgesamt 7 neuen aktiven Mitglieder, so genannte Quereinsteiger, verlesen und sie recht herzlich im Kreise der Retter gegrüßt. Anschließend verlas Stahlberg eine noch längere Liste von insgesamt 17 Personen. "Dies war nicht unsere Mitgliederliste, sondern die Auflistung der neuen fördernden Mitglieder unser Wehr", sagte Stahlberg sichtlich erfreut über die positive Entwicklung seiner Wehr. Derzeit erfreut sich die Wehr über insgesamt 179 Mitglieder. In den Einsatzgruppen verrichten 34 Mitglieder ihren Dienst. Der Nachwuchs wird durch die Kinder- und Jugendfeuerwehr mit 30 kleinen Brandschützern gesichert. "Unser Mitgliederstand hat sich weiterhin positiv entwickelt. Darauf wollen wir uns aber nicht ausruhen und werden auch im Jahr

2014 weiter an Attraktivität zunehmen", so Stahlberg. In diesem Jahr wird die Jugendfeuerwehr Abbesbüttel 50 Jahre alt. Grund genug, um im Rahmen eines Festkommers und Spiele ohne Grenzen mit Fahrzeugschau sowie weiteren Höhepunkten mit allen Kindern und Menschen aus Abbesbüttel zu feiern. Davor werden die Wettbewerbe der Samtgemeindejugendfeuerwehren in Abbesbüttel ausgerichtet. "Rundum ein aktives und erlebnisreiches Feuerwehrjahr 2014", so Stahlberg vorausschauend zum Ende seines Berichtes. Über die geschehenen Einsätze berichtete der stellvertretende Ortsbrandmeister Rouven Langanke. Zu insgesamt 28 Einsätzen sind die Brandschützer aus Abbesbüttel gerufen worden. Darunter beschäftigten die Mitglieder der Einsatzgruppen vier größere Brandeinsätze, wie beispielsweise der Brand in der Meiner Ortsmitte, und sechs technische Hilfeleistungen, wie beispielsweise den Hochwassereinsatz und ein schwerer Verkehrsunfall.

Aber auch innerörtliche Einsätze im Rahmen von Umzugssicherungen für den Schützenverein und die Kindertagesstätte wurden genannt. "Wir unterstützen uns gern in Abbesbüttel", so Langanke. "Erfreulich ist, dass sich von unseren 34 Mitgliedern der Einsatzgruppen insgesamt 29 Mitglieder Einsatzerfahrungen aneignen konnten. Das ist eine sehr gute Quote.", so Langanke weiter. Anschließend berichtete Langanke über die erfolgreich verlaufende Werbeakti-

on für neue Mitglieder. Die ehrenamtlichen Brandschützer haben eigens Flyer und Plakate erstellt und an 2 sogenannten Schnupperdiensten interessierten Menschen die Arbeit der Feuerwehr näher gebracht. "Hierzu haben wir an jeder Haustür geklingelt, die Feuerwehr vorgestellt und zum Schnupperdienst eingeladen", berichtete Langanke. "Über das große Interesse an einer aktiven Mitgestaltung und den Wille unsere ehrenamtliche Arbeit finanziell zu unterstützen sind wir ausdrücklich dankbar", so Langanke zum Ende seines Vortrages. Befördert wurden Tino Redenz-Weiner, Niklas Döring und Sebastian Thielemann zum Oberfeuerwehrmann und Bettina Pahlke zur Feuerwehrfrau. Zu Feuerwehrmann-Anwärter wurden die neuen Kameraden Marc Samek, Richard Bühner, Stefanie Möllering, Christian Matthias, Wim Bauweraerts und Tobias Weißmann ernannt. Für seinen außergewöhnlich engagierten Einsatz im Rahmen der Werbeaktion um neue Mitglieder erhielt Rouven Langanke das goldene Strahlrohr der Wehr durch Stahlberg überreicht. "Dein Handeln ist vorbildlich, denn mit der Unterstützung vieler Kameraden ist das Vorhaben zu einem Erfolg geworden. Verlässlichkeit, Freundschaft und Kameradschaft sind Säulen in der Feuerwehr und bilden eine starke Gemeinschaft. Mit Herzblut gehst du an die Aufgaben, immer mit unserem Wahlspruch - Einer für alle und alle für einen", so Stahlberg während der Verleihung.



Döring, Richard Bühner, Sebastian Thielemann, Stefanie Möllering, Christian Matthias, Wim Bauweraerts, Bettina Pahlke, Tobias Weißmann, Jürgen Stahlberg.

